

va faire iusqu'aux extremitez du monde.

*Extrait d'une lettre escrite de
Quebec, du 22. Septembre.*

DEpuis la Relation envoyée par le Navire qui partit d'icy le 31. d'Aoust, les Onionenhronnós sont venus en Ambassade, & sont arriuez à Quebec le 18. Septembre. Le Chef est vn de nos anciens amis, qui estoit l'hoste du Pere René Menard, lors qu'il estoit en Mission parmy les Iroquois. Ils ont parlé par vingt presens; dont six des plus beaux, estoient pour les Ecclesiastiques, Monseigneur l'Euesque de Petrée, les Peres de nostre Compagnie qu'ils demandent avec instance pour les instruire dans la Foy; & pour les Religieuses Hospitalieres,